

DÉLIBÉRATION

Conseil d'administration

Séance du 19 décembre 2023

Point 4.6.3 de l'ordre du jour

Délibération
n° 200-2023
Point 4.6.3

Soutien au projet de l'association OHJS

EXPOSÉ DES MOTIFS :

L'Orchestre d'Harmonie des Jeunes de Strasbourg (OHJS) a été sélectionné pour une représentation de la France et de l'Université de Strasbourg au Congrès Mondial de la World Association for Symphonic Bands and Ensembles en Corée du Sud du 14 au 21 juillet 2024. Ces financements demandés permettent d'assurer le déplacement de cette délégation étudiante dans le cadre d'un projet d'envergure et de rayonnement international de l'Université de Strasbourg.

Appuyé par une politique volontariste de l'établissement, ce projet d'envergure bénéficie d'un financement complémentaire à hauteur de 15 000 euros au sein du programme IDEX Initiatives étudiantes. Des demandes de subventions au titre du FSDIE à hauteur de 5 000 euros et de l'appel à projets IDEX Creative Thinkers à hauteur de 10 000 euros ont par ailleurs été validées par la Commission FSDIE, le 23 novembre 2023.

L'ensemble de ces demandes comprennent également l'organisation d'un concert à Strasbourg le 12 juillet 2024 ainsi qu'une restitution au sein d'un cinéma à la rentrée 2024. Une validation de l'organe décisionnaire de l'établissement est demandée en raison du montant total d'une subvention de l'Université de Strasbourg supérieure à 23 000 euros.

Il est proposé au Conseil d'Administration d'approuver l'ensemble des subventions demandées afin de permettre une représentation de l'établissement par l'OHJS.

Rapporteur : Angeline OKOMBI, Vice-Présidente Vie Universitaire

Résultat du vote :

Nombre de membres en exercice	37
Nombre de votants	28
Nombre de voix pour	25
Nombre de voix contre	0
Nombre d'abstentions	3
Ne participe pas au vote	0

Délibération :

Le Conseil d'administration de l'Université de Strasbourg approuve le soutien au projet de l'association OHJS et la subvention totale de 30 000€.

La présente délibération du Conseil d'administration et ses éventuelles annexes sont publiées sur le site internet de l'Université de Strasbourg.

Destinataires :

- Madame la Rectrice déléguée pour l'enseignement supérieur et de la recherche
- Direction générale des services
- Direction des finances
- Agence comptable

Fait à Strasbourg, le 20 décembre 2023

La Directrice générale des services



Valérie GIBERT

**Initiative d'excellence - Programme
« Creative Thinkers »**

COMMISSION D'AIDE AUX PROJETS ETUDIANTS – CAPE

**COMPLEMENT IDEX du
FORMULAIRE DE DEMANDE DE SUBVENTIONS**

Identité de l'Association ou du groupe :

Orchestre d'Harmonie des Jeunes de Strasbourg (OHJS)

Adresse : 4, rue de Beblenheim, 67100 Strasbourg

Téléphone : 0648113914

Courriel : ohjs.contact@gmail.com

Site Internet : <https://ohjscontact.wixsite.com/ohjs>

Intitulé du projet : OHJS – Corée

Caractère novateur ou amplificateur de votre projet IdEx :

L'Orchestre d'Harmonie des Jeunes de Strasbourg représentera la France et l'Université lors du prochain congrès mondial de la World Association for Symphonic Bands and Ensembles en Corée du Sud au mois de juillet 2024. Les musiciens se porteront en ambassadeur de la musique originale pour ensemble à vent par des compositeurs alsaciens et français auprès d'un public de spécialistes venus du monde entier. Ce projet permet aux étudiants de faire parler de leur travail de qualité, notamment matérialisé par l'enregistrement de 2 albums en 2022 et 2023, à l'international.

La participation à un congrès de cette ampleur ne se produit pas régulièrement pour un ensemble étudiant. Ainsi, l'OHJS se mesurera à des formations professionnelles lors de ce congrès.

Le congrès sera également l'occasion de conférences qui favoriseront des échanges entre les musiciens, compositeurs, musicologues et tous publics présents sur place. Cela permet un enrichissement culturel pour chaque participant.

Comment votre projet IdEx s'associe-t-il aux forces du site strasbourgeois (recherche, formation, dynamisme de la vie culturelle et scientifique du campus) ?

Ce projet contient un concert à Strasbourg le 12 juillet au Palais des fêtes de Strasbourg (soit 2 jours avant le départ en Corée) ainsi qu'un retour d'expérience au cinéma Cosmos de Strasbourg (projection d'une partie du concert en Corée + Reportage sur les répétitions et le voyage en Corée + participation du chef d'orchestre et de musiciens pour échanger avec le public).

Cela participe au dynamisme de la vie culturelle du campus, un des objectifs de l'OHJS étant de participer à ce dynamisme. Les nombreux projets menés par l'orchestre depuis 4 ans le prouvent.

Cela permet de toucher un public étudiant strasbourgeois du fait de la présence d'étudiants dans l'orchestre. Cela oriente les étudiants vers nos événements. Ainsi, une grande partie des facultés de l'Université sont représentées au sein de l'orchestre et dans le public lors des concerts/événements publics de l'OHJS.

Comment votre projet participe-t-il au rayonnement de l'Université de Strasbourg ?

Ce projet permet de faire connaître l'université et ses initiatives étudiantes auprès d'un public international. Le public coréen découvrira l'Orchestre d'Harmonie des Jeunes de Strasbourg et par la même occasion l'université de Strasbourg. La présence du logo de l'université au moment du concert assurera une visibilité de l'institution.

Ce projet d'envergure trouve également écho auprès du milieu musical français car l'OHJS est le seul représentant lors de ce congrès. Ainsi, notre participation est évoquée et partagée par des organismes comme la Confédération Musicale de France ou l'Association Française pour l'Essor des Ensembles à Vent. Encore une fois, l'université se retrouve associée à ce rayonnement.

Une couverture médiatique de ce projet est également prévue.